

Tagesordnungspunkt 17

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Mainz-Kostheim am 4. September 2024

Gefälle auf dem Uferweg auf der Maarau (AUF)

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird um eine Stellungnahme zum Gefälle auf dem Uferweg auf der Maarau, in Höhe der Grill- und Liegewiese gebeten. Die wassergebundene Decke weist zwischen Wiese und Ufer ein nicht zu übersehendes Gefälle in Richtung Rhein auf. Es wird daher gebeten zu prüfen wie dieses Gefälle entstanden ist (z.B. durch ein Absenken der Böschung oder durch Reparaturen/Auffüllen des Deckenmaterials nach Hochwasser) und auf welchen Weg es beseitigt werden kann.

Begründung:

Der Uferweg auf der Maarau wird von Fußgängern gerne und viel genutzt. Er ist auch Teil des regionalen und überregionalen Radwegenetzes (R3, Mainradweg etc). Dem Ortsbeirat liegen Nachfragen bzw. Beschwerden diesbezüglich vor. Abbildung 1 zeigt, um welchen Abschnitt es sich handelt.



Abbildung 1: Kartenausschnitt mit Markierung des Abschnitts der Franziska-Retzinger-Promenade, der ein Gefälle zwischen Wiese und Rhein aufweist. Quelle: <https://www.openstreetmap.org/> bearbeitet.

Protokollnotiz Nr. 0123

Der Antrag wird von der antragstellenden Fraktion zurückgezogen.

+

+

Verteiler:

1007 z. w. V.

Mück-Raab
stv. Vorsitzende